

Paciencia de Irán salvó el pacto nuclear, afirma presidente Rouhani



Imagen de archivo/RHC

Teherán, 24 feb (RHC) El presidente de Irán, Hassan Rouhani, aseguró que la paciencia de la República Islámica salvó el Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC) o acuerdo nuclear.

'Estamos comprometidos con el PIAC y lo protegemos con toda fuerza, si no fuera por nuestra paciencia y resistencia, ya no habría quedado nada de ese convenio multilateral sellado en 2015', indicó.

Rouhani saludó el convenio entre el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) y Teherán que, pese a que el país de los persas limitará acceso a sus instalaciones, las abrirá a inspectores del ente de la ONU en los próximos tres meses.

La cooperación de Irán con el organismo del máximo órgano mundial colocó a la República Islámica en la posición de demandante, y no de demandado, precisó.

Según el presidente iraní, la pelota está en la cancha de Estados Unidos, y es el gobierno presidido por Joe Biden, quien decidirá si se salva el PIAC.

'Ustedes, al dirigirse a Estados Unidos, aún mantienen bloqueados los fondos de Irán y una vez que cumplan con su palabra y detengan el terrorismo económico contra la nación iraní, volveremos al diálogo', subrayó.

El gobierno de Biden dio señales de volver al acuerdo del que Washington salió en mayo de 2018, sin embargo, las autoridades de la República Islámica demandan que ese retorno no tendrá sentido alguno sin el levantamiento de medidas punitivas antiiraníes. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248755-paciencia-de-iran-salvo-el-pacto-nuclear-afirma-presidente-rouhani>



Radio Habana Cuba